



Urban/Rural Rides completed their first official rides in the new expansion areas of Western Valley and the Northwest Region on February 15th. Volunteers and clients are excited to see the service operating in regions that struggle for transportation solutions.

Urban/Rural Rides, using volunteer drivers, offers an affordable transportation option to assist people in accessing medical appointments and other essential life services.



What started as three small groups operating in Southeast NB – Rural Rides, Tele-Drive and the drive program of the Volunteer Centre of SENB has seen record growth since they decided to merge and work together as Urban/Rural Rides. The first phase of growth was to expand service to the entire Southeast NB area encompassing all of Albert and Westmorland Counties. In 2021, Greater Fredericton Social Innovation contacted Urban/Rural Rides to expand and offer service in the greater Fredericton area. Expansion continues there with 5 municipalities in the region currently receiving service (Cambridge-Narrows, Oromocto, Hanwell/Kingsclear, New Maryland and Tri-County).

In 2022, the Province of New Brunswick assigned transportation as a mandate of the regional service commissions. The Western Valley Regional Service Commission and the Northwest Regional Service Commission then began to look for ways to provide transportation in their regions. Watching the expansion into the Fredericton region prompted both commissions to reach out to Urban/Rural Rides to expand and offer the same service in their regions as well.

The recruitment and preparation of volunteers began and both services officially launched in February 2023. Now, as the client base builds, recruitment will be ongoing to keep up with the demand.

The board and staff of Urban/Rural Rides are very excited to be able to assist those in need of transportation throughout all four regions. Since their inception, the goal has been to continue to promote and encourage creative and effective ways to solve the lack of transportation alternatives for residents of New Brunswick, and in particular, senior residents.

If you would like to be part of a team of volunteers changing lives one ride at a time, please call 506-999-2102 or visit online at <http://urbanruralrides.ca>



Transport Urbain/Rural a terminé son premier transport officiel dans les nouvelles zones d'expansion de Western Valley et de la région du Nord-Ouest le 15 février. Les bénévoles et les clients sont ravis de voir le service

fonctionner dans des régions qui ont du mal à trouver des solutions de transport. Transport Urbain/Rural, grâce à l'utilisation de conducteurs bénévoles, offre une



option de transport abordable pour aider les gens à accéder à des rendez-vous médicaux et à d'autres services essentiels à la vie.

Ce qui a commencé comme trois petits groupes opérant dans le sud-est du NB - Rural Rides, Télé-Drive et le programme de conduite du Centre des bénévoles de SENB a connu une croissance record depuis qu'ils ont décidé de fusionner et de travailler ensemble en tant que Transport Urbain/Rural. La première phase de croissance consistait à étendre le service à toute la région du sud-est du N.-B. englobant tous les comtés d'Albert et de Westmorland. En 2021, Innovation sociale de la région de Fredericton a contacté Transport Urbain/Rural pour étendre et offrir des services dans la région du Grand Fredericton. L'expansion s'y poursuit avec 5 municipalités de la région actuellement desservies (Cambridge-Narrows, Oromocto, Hanwell/Kingsclear, New Maryland and Tri-County).

En 2022, la province du Nouveau-Brunswick a confié au transport le mandat des commissions de services régionaux. La Commission de services régionaux Western Valley et La Commission de services régionaux Nord-Ouest ont alors commencé à chercher des moyens d'assurer le transport dans leurs régions. L'observation de l'expansion dans la région de Fredericton a incité les deux commissions à tendre la main à Transport Urbain/Rural pour étendre et offrir le même service dans leurs régions également.

Le recrutement et la préparation des bénévoles ont commencé et les deux services ont été officiellement lancés en février 2023.

Maintenant, à mesure que la clientèle se développe, le recrutement se poursuivra pour répondre à la demande.

Le conseil d'administration et le personnel de Transport Urbain/Rural sont ravis de pouvoir aider ceux qui ont besoin de transport dans les quatre régions. Depuis leur création, l'objectif a été de continuer à promouvoir et à encourager des moyens créatifs et efficaces pour résoudre le manque d'alternatives de transport pour les résidents du Nouveau-Brunswick, et en particulier, les résidents âgés.

Si vous souhaitez faire partie d'une équipe de bénévoles qui changent des vies un trajet à la fois, veuillez appeler le 506-999-2102 ou visiter en ligne à <http://urbanruralrides.ca>